

# Les deux amants

( Marye, Annabelle, Lades Neffous )

c' est la chanson des vieux amants  
que ma guitare va raconter

dans ce poème que lèvres ont pensé  
elles n' en ont jamais assez

de retenir, promesses au vent  
et s' envoler

allégés des mystères de leurs vies



sur les cordes de sa guitare  
ses doigts dessinent cette mélodie

sur le corps de l' amour entendu  
quand son coeur chante la tendresse

sans retenir, ses larmes au vent  
et s' engager

encore une fois tous les deux pour la vie